

Auf Pilgerreise



Am 8. April 2016 zieht die Re 4/4 11151 den aus zehn Liege- und einem Gepäckwagen zusammengesetzten Lourdes-Pilgerzug von Chur nach Genf. Hier bei der Durchfahrt in Lyssach.

VPN-BDe 4/4 im Neulack auf harter Tour

Der seit 2007 dem VPM (Verein Pendelzug-Mirage) gehörende ex SOB BDe 4/4 82 von 1966 steht nach einer Kur in der BLS Werkstätte Bönigen seit Ende März neulackiert wieder als «EBT BDe 4/4» 201 Burgdorf im Einsatz. Er erledigte im Zusammenhang mit dem «Whiskytrain» auch vor- und nachgängige Überfuhrfahrten von Rollmaterial. Die beiden Bilder entstanden am 8. April, als es galt, Fahrzeuge von Zell, Huttwil, Rohrbach, Sissach und Konolfingen einzusammeln und nach Kerzers zu überführen.

TK



Der eben komplettierte Überfuhrzug begegnet in Zollikofen einem Crossrail-Güterzug ...



... und hat wenige Minuten später – bei deutlichem Vorsprung auf die Marschtabelle – mit 44 Achsen Anhängelast Münchenbuchsee in Richtung Lyss durchfahren.

Foto: Tibert Keller

Fotos: Tibert Keller